
市長報告 総合的病院誘致について 

 

 総合的病院の誘致について令和元年第４回定例会以降の動きをご報告

いたします。 

 

 ２月13日に開催された県の三浦半島地区保健医療福祉推進会議では、

当医療圏における令和２年度からの基準病床数の見直しの検討について

話し合いが行われ、ワーキンググループでの検討結果と同様に見直しはせ

ず、現行のままとする地区としての意見が取りまとめられました。 

 

２月14日に葵会の担当者が来庁し、現状や今後の予定等について情報交

換を行いました。具体的には、２月13日に開催された三浦半島地区推進会

議の結果を伝えました。 

葵会からは、今後の市の条例手続きや、かかる経費などについての質問

があり、「現状説明を理事長にしっかりと伝える。」とのことでありました。 

 

今回の三浦半島地区における基準病床数の見直しの検討結果を踏まえ、

今後、葵会としっかりと協議してまいりたいと思います。 

 


